

Um 8.30 Uhr kamen wir wie jeden Tag zur Schule, doch der Bus war schon da und wir fuhren los nach Malmedy. Dort sollten wir verschiedene Berufe des Baugewerbes kennenlernen, wie Schreiner, Fliesenleger, Maurer, Steinmetz, Maler, Dachdecker, Installateur und viele andere.

In einer großen Halle konnten wir nun in die Berufe reinschnuppern. So mauerten und verputzten wir Wände, wir malten mit Pinsel und Farbe, wir legten mit Mosaiksteinen Muster, wir bauten einen Ventilator mit Solarenergie und wir arbeiteten mit Gips, Holz, Schiefer und Rohren.

Im Kino nebenan haben wir ein Quiz zu den verschiedenen Berufen gemacht. Mittags bekamen wir ein Lunchpaket und dann durften wir noch ein bisschen an den verschiedenen Ständen arbeiten.

Mit Leuchtweste und Schutzhelm gesichert ging es nachmittags auf die große Baustelle neben der Halle. Dort wird ein 4-Sterne Hotel mit 84 Zimmern gebaut. Wir haben einiges über diesen Bau erfahren.

Nach diesem Baustellenbesuch war der Tag in Malmedy auch schon zu Ende und wir fuhren zur Schule zurück.

Schülerreaktionen nach dem Tag:

Jeremy , Noémie: „Mir hat es gut gefallen, weil wir Sachen selbst machen konnten.“

Lena, Noah: „Mir hat es gut gefallen, weil wir coole Aktivitäten gemacht haben.“

Amy: „Mir hat das Quiz sehr gut gefallen.“

Kyllian: „Ich fand das Mauern gut und der Tag war schön.“

Thierry : „Ich fand das Sägen schön und, dass wir ein Regal gebaut haben.“

William : „Ich fand den Tag schön, vor allem, dass ich einen Fensterrahmen zusammenbauen konnte.“

Malko: „Ich fand gut, dass wir die gebauten Sachen mit nach Hause nehmen durften.“



All-focus



All-focus



All-focus



All-focus



All-focus



All-focus